

# Geschichte hautnah

**M**it ihrem dritten Mittelaltermarkt von Donnerstag, 21., bis Sonntag, 24. Mai, geben die Veranstalter einen einmaligen Einblick in das Leben und Treiben in längst vergangene Zeiten. »In diesem Jahr haben wir noch mehr Aussteller und Attraktionen«, die Veranstalter Karl Göbel und Reinhard Segatz sind stolz auf ihr »Stauferspektakel« im Göppinger Stauferpark. Allerlei mittelalterliche Ritterturniere, zahlreiche Handwerker- und Spielstände sind an diesen Tagen zu bewundern.

»Dieses Jahr haben wir mehr als 1000 Darsteller und Händler, ein riesiger Erfolg für uns – und im vergange-

nen Jahr war ja mit 600 Ausstellern auch schon einiges geboten«, betont Göbel freudig. Der starke Besucherandrang der vergangenen Jahre gibt ihm Recht. Wer nicht nur anschauen will, kann überall auch selbst ausprobieren und mittelalterliches Können unter Beweis stellen. »Besonders für kleine Gäste ist ein Besuch bei uns wie ein Ausflug in eine andere Welt«, berichtet Familienvater Göbel.

Dieses Jahr haben zum ersten Mal Kindergruppen aus ganz Baden-Württemberg am 22. Mai freien Eintritt zum Stauferspektakel. Erforderlich ist eine Anmeldung mit der Anzahl der Kinder, Anzahl der Begleit-

personen sowie dem Namen der Institution an [kinder@stauferspektakel.de](mailto:kinder@stauferspektakel.de)

Nähere Informationen erhalten Sie auf [www.stauferspektakel.de](http://www.stauferspektakel.de)

Wir verlosen **10 x 2 Karten für das Stauferspektakel. Gewinnfrage: »An welchem Wochentag beginnt der Mittelaltermarkt?«** **Telefon-Hotline 0 13 78/88 34 43** (legion 0,50 Euro/Anruf aus dem Festnetz der Deutschen Telekom, ggf. abweichende Preise aus dem Mobilfunknetz) **oder SMS** (legion, 0,50 Euro pro SMS) **mit »STAZ4« und der Lösung an die Nummer 11 11.** Die Leitungen sind bis Sonntag, 17. Mai, geschaltet, der Rechtsweg ist ausgeschlossen.



**Prachtvolle Roben schmücken die Ritter.**